

Gripe A Consejos de utilidad para prevenir el contagio

Martes 29 de septiembre de 2009 Contacte con laopiniondegranada.es | RSS

laopiniondegranada.es

NOTICIAS
Granada

HEMEROTECA »

EN ESTA WEB



PORTADA

GRANADA

ACTUALIDAD

DEPORTES

OPINIÓN

ETC

BLOGS

OCIO Y SERVICIOS

Granada Área metropolitana Costa tropical Comarcas Entrevistas A fondo Ciudadanos Memoria recuperada Trota pueblos Perfiles Huellas Empresas

laopiniondegranada.es » Granada

Medio Ambiente

El PSOE critica el nivel de contaminación, similar al de Madrid



EFE El grupo municipal socialista en el Ayuntamiento de Granada culpó ayer al equipo de gobierno de “no hacer suficiente” para evitar la contaminación medioambiental, de manera que la ciudad se encuentra con niveles de ozono superiores a los de Barcelona o Madrid. Los socialistas defendieron que el hecho de que Granada se encuentre entre las ciudades más contaminadas de España, según recoge un estudio hecho público por la Universidad de Granada (UGR), es el resultado de la falta de un “compromiso” medioambiental por parte del Consistorio.

Así, el concejal del PSOE Manuel Peña acusó al alcalde, José Torres Hurtado (PP), “de no aplicar un plan serio de ordenación del tráfico de vehículos privados, además de no planificar las obras de la capital, de no potenciar lo suficiente el transporte público y la bicicleta, de no apostar por las fuentes de energía alternativas y de no controlar la emisión de gases”.

Medidas. Peña denunció que en los últimos años se han tomado “medidas aisladas” y se ha olvidado la “transversalidad” con la que, a su juicio, es necesario afrontar estos problemas en Granada. El edil socialista aseguró que la situación, “en vez de mejorar, empeora” y consideró “especialmente preocupante” por la repercusión que puede tener en la salud de los ciudadanos.

COMPARTIR



¿qué es esto?

ENVIAR PÁGINA »

IMPRIMIR PÁGINA »

AUMENTAR TEXTO »

REDUCIR TEXTO »

[Curso de Energía Eólica](#)

Curso de Energía Eólica en Granada Sector en Auge. Bolsa Empleo. +Info

[Colegio Mayor Albayzín](#)

Vive la Universidad en Granada Visítalo sin compromiso y decide tú

1 comentario

1 - Comentario enviado el día 29-09-2009 a las 17:41:26

Todos sabemos que en esta ciudad hay muy malos humos. Lo que no entiendo es de dónde proceden, porque creo que nuestro ayuntamiento acabará por eliminar todos los agentes contaminadores. Eliminó primero el carril bici y ahora tiene todas las calles levantadas. ¿ Por dónde van a pasar los coches? Muerto el perro se acabó la rabia.

Autor: Manuel

Envíenos desde aquí su comentario

Texto:

Nombre:

AVISO LEGAL

1. DATOS IDENTIFICATIVOS

1. La Opinión de Granada Media, S.L., Sociedad Unipersonal, (en adelante, La Opinión de Granada Media) es una entidad cuyo domicilio social se encuentra sito en Granada, Plaza Villamena, 1 y con CIF B-18.842.617. La dirección de correo electrónico de contacto es la siguiente: laopiniondegranada.digital@epi.es

Declaro que he leído y acepto las condiciones expuestas en el aviso legal

ENVIAR COMENTARIO

HEMEROTECA

Volver a la Edición Actual

